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I TRE VOLTI DI RAI3 
Iacona, Sdarelli O sEINVIALE.MAZZINI qualc~noa

vra gongolato 'alla notizia dell'auto
sospensione di Milena Gabanelli, c'è anche 
chi già la rimpiange pubblicamente. SI trat
ta di tre storici colleghi della giornalista, a 
loro volta condultori di successo di Rai3. In 
occasione della presentazione di #Corta
bianco, Chi ,'ho visto? e Presodiretto, I tre con
duttori Sianca Serlinguer, Federica Sciarelli 

e Rlccardo lacona hanno espresso il loro di .. 
sappunto sulla vicenda, senza ri~parmìare 
qualche frecciatina ai vertici della tv pub
blica, "Evidentemente non è soddisfalta 
della proposta", ha commentato la Serlin
guer, riferendosi al rifiuto della condirezio
ne di RaiNews, E d'altra parte è la stessa 
Serllnguer a definire la proposta della Ral 
"una scelta al ribasso", lasciando intendere 

che probabilmente era mancata fin dall'i
niz io la volontà di arrlvare a un accordo,. 
Stessi toni per Federica Sciarelli, che ha de
finito la Gabanelli "una collega da tenersi 
stretta". Concetti simlll per lacona: "Una 
personalità come lei va utilizzata per quello 
che vale". Evidentemente, nella stagione 
degli "artisti", in Viale Mazzini qualcuno la 

e Berlinguer in coro: 
"Teniamoci Milena" 

• GI/IHWCA ROSElU .. , ....... ... .. ........... .. 

E
come aver comprato 
un terreno per co
struirci una casa salvo 
poi scoprire che non è 

edificabile. Con questa meta
fora si può riassumere lo sta
to d'animo che, come antici
pato ieri dal Fatto, ha portato 
Milena Gabanelli a rifiutare 
l'offerta della Rai di diventa
re condirettore di Rainews, 
unico modo, secondo Viale 
Mazzini, per partire subito 
con un nuovo portale web 
senza attendere l'approva
zione del pi·ano generale 
sull'informazione. 

L'EX CONDUTTRICE, che si è 
autosospesa dallaRai metten
dosi in aspettativa nOD retri
buita, in un lungo comunicato 
ha spiegato le ragiom del suo 
rifiuto, già espresso a Mario 
Orfeo nel colloquio che i due 
hanno avuto mercoledì sera. 
"Non me la sento di mettere la 
faccia su un prodotto che non 
firmo. Ho chiesto al dg di con
cedermi l'aspettativa fino a 
quando il Cda avrà varato il 
nuovo piano news e deciso 
quegli accorp.menti che sa
rebbero il preludio per il varo 
di una nuova testata. Se a quel 
punto intenderà affidarmi la 
direzione, troverà la mia di
spombilità", afferma l'ex 'ani
ma di Report. 

Gabanelli osserva poi che 
"la Rai è l'unica tv al mondo a 

L'ex anima di Report 
Ora mette alle strette 
il dg: dovrà creare 
la struttura prom~sa 
perlntemet 

non avere un portale in grado 
di valorizzare il valore dei suoi 
1.600 giornalisti". Invece di 
colmare questo gap, '1. solu
zione individuata dal Cda è 
quella di trasferirmi, in attesa 
di tempi migliori, dentro il sito 
(!i Rainwes.it". 
. Una soluzione "non all'al

tezz. del compito che il servi
zio pubblico deve assolvere". 
Infine, anche una stilettata ai 
consiglieri: t'Non mi risulta 
siano mai entrati nel merito 
del progetto di Rai24.it, orga
nizzaZione e potenzialità", at
taèca la giornalista. 

E infatti, nel tardo pomerig
gio, è proprio il Cda Rai a ri
spòndere. "Troviamo il rifiuto 
sorprendente e incompreDsi
bile. Non si può governare l'a
zienda sulla base dei desidera
ta dei singoli perché esiste una 
convenzione che impone al C
da criteri molto precisi sulla 
riarticolazione delle testate" J 

si legge in un comunicato. 'iJ.a 
convenzione non dice che non 
si può varare un portale di ne
ws, anzi invita proprio a col-

o pensava diversamente. 

" 

La rottura Dice no alla condirezione e al sito 
di RaiNews e va in aspettativa non retribuita 

La Rai ce l'ha fatta, 
Gabanelli rifiuta: 
"COSÌ non ha -senso" 
mare il gap digitale", laèontro
replica, ins~rata, di Gabanelli. 
La prima vera grana perOrfeo, 
dunque, è deflagrata in tutta la 
sua potenza. E non se ne vede 
la soluzione. 

senza attendere l'approvazio
ne del piano informazione" I 
osserva Orfeo. 

Il nuOvo dg, che si è trovato 
a dover gestire un errore del 
suo predecessore, ha cercato 
di salvare capra e cavoli, ma gli 
è andata male. "Sono molto ~
mareggiate perché ritengo 
che l'offerta fatta a Gabanelli 
fosse all'altezza del suo presti
gio. Inoltre le consentiva di 
partiresubitoconilnuovosito, 

L'OFFERTA di Viale M.zzim 
prevedeva la condirezione di 
Rainews, insieme al direttore 
Antomo Di Bella, con la delega 
al web e data journalism, con 
una squadra'di 38 persone: 12 
redattori di Rainews, 18 gior
nalisti già individuati da Gaba
nelli, 6 cromsti al datajourna
lism, più un capoderedattore 
(Diego Antonelli) e la stessa i
deatrice di Report. Cosa ben 

diversa daquella di partire con 
un sito nuovo di zecca formato 
da 88 giornalisti, che avrebbe 
dovuto fare da grande conte
mtore d~lle news Rai, ma an
che di produrre notizie con in
chieste proprie. "Gabanelli è 

stata ingenerosa; Ma questa 
vicenda rende ancora più ur
geDte la messa. punto del pia
no iruormazione nel più breve 
tempo possibile", sottolinea 
Carlo Freccero, il consigliere 
ideatore della proposta. I tem-

pi, però, non saranno veloci. 
AnziAi piani alti diViale Maz
zÌni 0011 si danno date, ma }'o
rizzontecuisiguardaèdimesi. 
//Gubitosi ci ha messo 4 anni, 
Campo uno e mezzo, Orfeo 
non può fare miracoli.. .. ". Men-

L'INTERVISTA . <'. : .:" 
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"MilenaGabanellihapresou-
na decisione coraggiosa e 

coerente con il suo percorso. Ma 
il punto è che da troppi anni laRai 
non vuole approvare un piano di 
riforma dell'informazione. E che 
ha paura di una testata web indi
pendente, corne quella che sareb
be diretta da Gab.nelli". Roherto 
Fico, deputato del M5S e presi
dente della Vigilanza Rai, insiste 
sui "ritardi ~olpevoli" di Viale 
Mazzini. 

All'o. conduttrl .. dilleport .
vovano proposto I. condi_lo· 
no di R.l Newa 01. pstlone dol 
.uo .lto, troppo poco? 

PensochecoDquellapropo-' 
sta il consigliere Cario 
Frecceroavessetrovatoun 
punto 4! equilibrio tra le . 
varìe posizioni nel Cda 
Rai, compr~se quelle del 
direttore generale Mario 
Orfeo e della presidente 
Monica Maggioni. La 
migliore mediazione 
possibile. 

"'rò la ,,_n.ta h. 
usualmente rifiutato. 

Rispetto la sua scelta. 
Lavorava da mesi a un 
progetto autonomo, e a 
suo avviso quel lavoro 
non può essere portato 
all'interno del sito di 
Rai News, che peraltro 
è in cattive condizioni. 

n nodo posto dol Cd. 
non enlneslotonta,.1 
...... bocruta un. nuo
va tostata prl .... di ...... 
accorpato lo .ltro. come In .... 
prewde n,contratto dl.orvlzlo. 

Il tema è che per fare questo ac
corpamentoserveunpianonews, 
per l'informazione. Ma laRai non 
si de~ide a farlo, perché nonsi vo
gliono toc:care certe leve eci sono 

Fico: "Offerta di mediazione 
La testata del Web fa paura" 
Il presidente della Vigilanza "Freccero aveva trovato il migliore 
compromesso possibile nel Cda, però capisco il no della giornalista" 

ancora molte resi~tenze da parte 
dei nominati dalla polìtica. E cosi 
al piano presentato dall'ex dg 
Luigi Gubitosi non venne d.to se
guito, mentre quello del suo suc
cessore Antonio Campo Dall'Or
to è stato respinto, portando alle 
sue dimissioni. Per questo, ora 

Orfeo devo fare in fretta e presen
tarne uno. Dopodiché, a pensare 
male si fa peccato ma spesso ci si 
azzecca_o 

O .. I.? 
Temo che ci si nasconda dietro al 
.piano news per Don far partire I. 
testata web. 

Eperchi? 
c'è sicuramente una preoccupa

zione di carattere elettorale. 
Una testata Iìbera che parta 

aridosso delle urne può 
spaventare. 

Ma il tem
poperva-
rare il 

a5S1e11e 
Roberto Fico. 
deputato 
de1M5S. 
presiede 
la VIg1Ianza 
Ra1 LaPresse 

serve il voto delle altre forze po
litiche, a partire dal pd. 

Ma c ..... rl. tI .. In llal? 
C'èun'ariadistallo.Èunmomen
to di transizione, e ognuno cerca 
di difendere la propria posizione. 
Lo prova il fatto che il Cda ha ap
'provato la deroga al tetto ai com
pensi per Bruno Vespa e Fabio 
Fazio, ora considerati "artisti", 

Con I. doroca.1 ~ ottenuto un ta· 
"lo dol co.tl. Non t un buon rl
.ultato? 

piano pri
ma delle e

lezioni c'è. E 
la Rai non può 

Non è sufficiente . E co
munque d'ora in poi l'ar
tista Vespa potrà fare do
mande ai politici sui loro 
programmi per il Paese. E 

Viale Mazzini teme secondo me non dovrebbe 
/'inFormazione libera essere possibile. 

~. Ve.p. h. do.ennl di .. 
andare avanti cosÌ: 

ad oggi, l'informa-
SU Internet, perché .perl.n .. .., 
si va verso le elezioni Un artista dichiarato non 

dovrebbe farlo. E allora la zione della tv pubblica 
non, esiste sul web. Una 
situazione senza eguali 
in Europa. 

politiche. Tutti mia proposta è che chi ha 

d· difi d un contratto artistico non cercanO l I en ere possa ricondurre il pro. 
la propria posizione· prioprogrammasottouna SI p.rI. dI uni forto o

ltllitil doli. p_ldenta 
MaaIonI nel confronti 
dI Gab .... Ill. t. rI.ulta? 

. . ...... ... .... ...... .. .. ..... . testata giornalistica, e 

Se fosse vero sarebbe grave e di 
basso livello, perché i rapporti 
personali non devono mai incide
re su quelli professionali. Perciò 
mi auguro che non sia vero. 

O .. co .. flirt la VIaIllnz.? Son' 
tlrete In audlalone Gab.nolll? 

Da parte mia non c'è alcun pro· 
b.lema al riguardo. Ma perché 
venga convocata in commi~sione 
'. 

--
quindi' non possa ospitare 

politici durante la par condicio. 
V •• p.o Fuloportano Introiti. Cl 
IOno 'Ioslcho dI m .... to. 

A quelli che usano lo spauracchio 
del "me ne vado" mostrerei la 
porta e direi di accomodarsi. La 
popolarità di alcuni dipende an
che dal canale in cui lavorano, e 
lavorare in Rai è un valore ag
giunto. 
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